

édito

Léonore MONCOND'HUY
Maire de Poitiers

Des quartiers au cœur de la ville !

Les violences urbaines qui, à Poitiers, ont touché les Couronneries, les Trois-Cités, et Bel-Air en juin dernier, nous interpellent forcément, en tant que municipalité, et en tant que communauté : comment comprendre, quelles réponses apporter ? Les causes, et donc les réponses à construire, sont multiples, complexes : éducatives, sociales, économiques... Elles sont aussi institutionnelles, et je suis convaincue que la présence renforcée des services publics est un enjeu majeur pour l'inclusion de tous les quartiers dans la ville. Je pense à La Poste des Trois-Cités, qui doit rester ouverte.

Ce numéro de Poitiers Mag montre une autre facette de ces quartiers : vivants, pleins de projets d'avenir, foyers d'initiatives positives de la part des habitantes et des habitants et des acteurs qui s'y engagent, depuis toujours ou récemment. L'objectif, que nous partageons : nous réappropriier, collectivement, les espaces publics, les locaux commerciaux ou associatifs en rez-de-chaussée, les équipements de proximité, pour faire place à la convivialité, l'activité économique, la culture, l'envie d'y vivre, d'y travailler et de s'y promener, et ne laisser aucune place au vide générateur de désaffection et d'insécurité.

Les espaces publics doivent être le cœur battant de la cohésion sociale de la ville !